

ABSTRAK

ANDI. Pengelolaan Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Bima Di Badan Pengeloaan Pendapatan Keuangan dan Aset Daerrah Kabupaten Bima. (Dibimbing oleh Ansyari Mone dan Adnan Ma'ruf)

Pendapatan Asli Daerah (PAD) ialah pendapatan yang bersumber dari pajak daerah, retribusi daerah, pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan, dan lain-lain pendapatan asli daerah yang sah, dan bertujuan untuk memberikan kemandirian terhadap daerah dalam menggali pendanaan atas pelaksanaan otonomi daerah sebagai sistem pemerintahan yang lebih banyak memberikan kekuasaan kepada pemerintah daerah (Penjelasan UU No.33 Tahun 2004). Pendapatan asli daerah seperti yang dijelaskan dalam UU No. 28 Tahun 2009 yakni sumber keuangan daerah yang digali dalam teritorial daerah itu sendiri yang terdiri daripada hasil pajak daerah, retribusi daerah, pengelolaan kekayaan daerah yang dipisahkan dan lain-lain pendapatan asli daerah yang sah.

Sejak diberlakukannya otonomi daerah, sebagaimana diamanatkan dalam UU Nomor 22 tahun 1999, banyak menimbulkan reaksi dari daerah-daerah. Di antaranya ialah pemberian kebebasan terhadap Pemda untuk meningkatkan pengelolaan PAD atas pajak daerah dan retribusi daerah berdasarkan UU Nomor 34 tahun 2000. Oleh sebab itu, UU Nomor 34 tahun 2000 selalu memberikan barometer terhadap pajak daerah dan retribusi yang bias dipungut oleh pemerintah daerah. Didalam penyelenggaraan kewenangan daerah, pemerintah daerah harus lebih mandiri terhadap pelaksanaan kebijakan otonomi daerah secara lebih bertanggungjawab.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendalami Pengelolaan Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Kabupaten Bima sesuai dengan Undang-undang No. 33 Tahun 2004 tentang Pemerintah Daerah dalam mengurus rumah tangganya sendiri. Oleh sebab itu, UU Nomor 34 tahun 2000 selalu memberikan barometer terhadap pajak daerah dan retribusi yang bias dipungut oleh pemerintah daerah. Didalam penyelenggaraan kewenangan daerah, pemerintah daerah harus lebih mandiri terhadap pelaksanaan kebijakan otonomi daerah secara lebih bertanggungjawab. Jenis penelitian kualitatif. Tipe penelitian studi kasus. Teknik pengumpulan data yaitu wawancara, observasi dan dokumentasi. Hasil penelitian bahw apengelolaan PAD tedapat Perencanaan, pelaksanaan dan pengendalian pajak. Sementara strategi peningkatan pajak dan retribusi daerah melalui Identifikasi dan inventarisasi nilai dan potensi asset daerah, adanya SIM asetd aerah, pengawasan asset dan pelibatan auditor internal.

Kata Kunci: Pengeloaan PAD, strategi peningkatan PAD?